
Bajó el número de afectados
por la sequía en Sinaloa
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POR HERIBERTO MILLÁN

CULIACÁN Sin OEMInformex A pesar de lo
severo de la sequía que
se padece en seis mu
nicipios de la entidad

entre ellos la zona de Los Altos de
Culiacán los efectos no han sido tan
drásticos al reducirse al 50 por ciento
el número de las comunidades afec
tadas reveló el secretario de Desarro
llo Social y Sustentable Pablo Moreno
Cota luego de inaugurar la Semana
Expo Ambiente cuyo propósito tiene
justamente el realizar acciones que
cuiden de su entorno

Informó de la misma manera que
se han detectado 32 incendios fores
tales de acuerdo con el último re
porte que se tenía a la mano y que
también esto ha significado un gran
trabajo de coordinación con las auto
ridades municipales y federales

Moreno Cota atribuyó a que en es
te año se esté atendiendo a 180 comu

nidades con mayores problemas por
efectos de la sequía que las 370 que se
detectaron el año anterior

A través de la Comisión Estatal de

Agua Potable y Alcantarillado de Si
naloa es como se han coordinado las
distintas acciones de prevención por
lo que ahora se redujo sobremanera a
las familias afectadas por el estiaje

Para ello se contó con el rescate de al

gunos pozos profundos la construcción
de otros sistemas múltiples los abreva

deros y por supuesto la presencia de pi
pas en donde participaron activamente

los ayuntamientos respectivos
El problema mayorse estáviviendo

en estos momentos en los municipios
de Choix Sinaloa de Leyva Cósala
Mocosito Badiraguato y la zona de
Los Altos Los Altos de Culiacán

En cuanto a los recursos que se han
aportado para hacerle frente a la crisis
de sequía en esos municipios expre
só que son alrededor de 15 millones
y aunque se está a la espera en unas
cuantas semanas de las lluvias toda

vía se mantendrá el programa de apo
yo a esas 180 comunidades

Durante la breve ceremonia que
tuvo lugar frente a la entrada del Jar
dín Botánico el secretario Moreno
Cota señaló que este tipo de jornadas
ambientales y de difusión particular
mente a los niños

En el evento estuvieron alumnos de
las primarias Alvaro Obregón Eusta
quio Buelna y de la Secundaria Emi
lia Obeso y son ellos vital importancia
porque son precisamente los niñosyjó
venes quienes representan el presente

y futuro de México ellos son una espe
ranza pero también una realidad dijo

Hizo un llamado a toda la ciudada

nía para enfrentar de manera unida
los problemas que se tienen actual
mente en la defensa de un medio am

biente que debe ser limpio para las
futuras generaciones que por fortu
na con los niños ahí presentes son
los que vigilarán y los que sienten los
efectos de un una mala calidad del ai

re del agua de la limpieza de los ríos
y de los mares de todo el medio am
biente en su conjunto
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